

SOLEMNE CEREMONIA EN EL PALACIO DEL MEXUAR

Con motivo de la Pascua de Aid el Quebir S. E. el Alto Comisario felicitó a Su Alteza Imperial el Jalifa

ENTRE AMBOS SE CRUZARON ELOCUENTES DISCURSOS

Con el ceremonial de costumbre se celebró la visita oficial de S. E. el Alto Comisario al palacio del Mexuar con objeto de felicitar a Su Alteza Imperial por la pascua de Aid el Quebir. Acompañaban a Su Excelencia el Exce-lentísimo señor Secretario general, el general jefe de la División, Delegados y autoridades militares y civiles y jera-rarquías. Fuerzas de la guardia personal de S. A. cubrían la carrera y rindieron honores.

Después de recibido por los altos cargos de palacio, S. E. llegó al salón del trono donde se encontraba S. A. I. con los ministros y Majzen. El Exce-lentísimo señor Alto Comisario pronunció el siguiente discurso:

Alteza:

Una vez más cumpliendo una de las tradiciones más hondamente sentidas, uno de deberes más gratos y la reiteración de un afecto personal, vengo a testimoniaros la amistad y el cariño de España hacia el noble pueblo marroquí y hacia la persona de Vuestra Alteza, y haceros presente, como de todo corazón el pueblo español, su Gobierno y su Cau-dillo, se asocian a vuestras alegrías en la celebración de esta Pascua Grande, muestra esplendorosa de una acendrada fe.

A estas felicitaciones que-

ro, Alteza, unir la mía personal y la de los funcionarios militares y civiles del Protectorado, haciéndoos presente que en la labor constante de colaboración con vuestro Gobierno se muestran más fecundos cada día los frutos del cariño y comprensión de ambos pueblos y por eso, en cada una de estas festividades yo quisiera, con mayor anhelo, poder encontrar las palabras justas y los acentos emocionados que supieran reflejar con exactitud la sinceridad de nuestros votos por la felicidad de Vuestra Alteza, del Gobierno Jalifiano y de vuestros súbditos.

Una labor tenaz y constante, obra de paz y de civilización que será muestra magnífica de este cariño y de esta comprensión viene siendo realizada diariamente en dos aspectos importantes y fundamentales para Marruecos y su propio porvenir: el de su revalorización económica y el de su renacimiento espiritual. La primera será la base material, imprescindible, para el desarrollo de una cultura con la que el pueblo musulmán reanudará una gloriosa tradición, a la que también, como ahora, estaba vinculado el nombre de España.

En estos momentos en los que una guerra devastadora, de proporciones nunca conoci-

(Pasa a la última)

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año IX. - Núm. 2.541

Ceuta, Sábado 26 de Diciembre de 1942

Ejemplar: 25 céntimos

En un puesto de socorro



A pesar de los ataques de la aviación enemiga, el médico continúa sus trabajos que pueden decidir la vida o la muerte del herido

ha sido "un paso decidido del joven ayudante".

Esta afirmación del corresponsal, y la de que "este hecho refleja la pasión que sienten en los círculos patrióticos de los contemporáneos de Darlan" confirma la suposición de lo manifestado inmediatamente después de cometido el atentado, de que el autor sería un partidario de De Gaulle. — EFEE.

LA NOTICIA HA SIDO COMUNICADA POR RADIO ARGEL

Argel, 25. 17. — Las noticias del asesinato del Almirante Darlan y de haberse confiado al general Giraud el mantenimiento del orden en el África del Norte francesa ha sido comunicado desde el micrófono de radio Argel por el general Bergeret, uno de los cuatro colaboradores de Darlan, en su cargo en África.

El general Bergeret añadió que serían "castigados" sin misericordia los intentos de aprovechar la muerte de Darlan, para exponer diferencias de opiniones.

La muerte de Darlan no contribuirá a la desunión entre los franceses, sino al contrario servirá para unir a todos los franceses para la única lucha que se avecina. — EFEE.

BREVE BIOGRAFIA DE DARLAN

Berlín, 25. 17. — Los balazos de Argel han eliminado a una de las personalidades más discutidas de esta época. El Almirante contaba 63 años de edad.

Quedaron constituidas las Comisiones del Consejo Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S.

En cumplimiento del artículo 30 del reglamento del Consejo Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S., y a propuesta del Ministro Secretario del Partido, quedan constituidas las comisiones que señala el artículo 27 del citado reglamento en la forma siguiente:

Comisión de Ordenación fundamental y relaciones entre el Estado y el Movimiento, que queda integrada por los miembros consejeros: Manuel Mora Figueroa, Manuel Valdés Larranaga, Gabriel Arias Saigado, Fermín Sanz Orrio, Raimundo Fernández Cuesta, Agustín Muñoz Grandes, Pedro Gamero del Castillo, Juan Luis Meléndez, Pilar Primo de Rivera, Fernando María Castiella, José Antonio Elola, Rafael Sánchez Mazas, Pedro Fernández Valladares, Pedro González Bueno, José Yangüas Messias, Eduardo Aunós, Julián Pemartín Sanjuán, José Llorente Sanz, Antonio Tovar Llorente, Pedro Lain Estralgo, Alfonso García Valdecasas y Tomás Gistau Mazantini.

La Sección de F. E. T. y de las J. O. N. S. estará integrada por los miembros del Consejo, Pilar Primo de Rivera, José Antonio Elola, Fernando María Castell, José Yangüas Messias, Leopoldo Eljo Garay, José Félix de Lequerica, Sancho Dávila y Fernández de Celis, José

(Pasa a la última)

El almirante DARLAN ha sido asesinado

Cuando se disponía a entrar en su despacho recibió un tiro en la boca y 2 en los pulmones

Giraud se encarga del mantenimiento del orden en el África francesa

DARLAN FUE ASESINADO POR UN JOVEN QUE LE ESPERABA

Argel, 25. 17. — El Almirante Darlan, Alto Comisario en el África francesa, ha sido asesinado ayer jueves. Cuando se disponía a entrar en su oficina en esta capital un joven que al parecer le esperaba, hizo varios disparos de revolver, tres de los cuales hicieron blanco en el Almirante, que falleció poco después.

El asesino fue detenido en el acto. — EFEE.

EL AUTOR DEL CRIMEN HABIA SOLOCITADO ENTREVISTARSE CON DARLAN

Berlín, 26. 17. — Comunican desde Argel el asesinato del Almirante Darlan. Hasta ahora solamente se sabe que el agresor es un joven de unos veinte años. Acerca del atentado se dan los siguientes detalles:

El autor del crimen había solicitado audiencia de Darlan y lo esperaba en la antecámara de su despacho. Cuando Darlan entró en el salón, disparó tres tiros uno de los cuales le dió en la boca y los otros dos se le fueron a al-

jar en los pulmones.

Uno de los empleados de la Alta Comisaria que trató de detener al asesino, recibió de este un tiro en la pierna derecha, pero otros funcionarios lograron detener al criminal.

El Almirante fue trasladado con urgencia al hospital, pero murió sin haber recobrado el conocimiento.

EL SULTAN DE MARRUECOS HA EXPRESADO SU CONDOLENCIA

Londres, 25. 22. — Radio Marruecos informa que el Sultán de Marruecos ha expresado su condolencia al general Negués, por el asesinato de Darlan. — EFEE.

HASTA AHORA NO SE HA HECHO PUBLICO NINGUN COMENTARIO

Londres, 25. 22. — En el Cuartel General de los franceses combatientes no se ha hecho público ningún comentario respecto al asesinato de Darlan.

Los centros británicos observan igual actitud. — EFEE.

GIRAUD MANTENDRA EL ORDEN EN EL AFRICA DEL NORTE FRANCESA

Argel, 25. 17. — Radio Ar-

gel ha comunicado el viernes por la mañana que el general Giraud se ha hecho cargo del mantenimiento del orden en el África del Norte francesa. — EFEE.

EL CORRESPONSAL DE REUTER INFORMA QUE LA MUERTE DE DARLAN NO SERA MUY SENTIDA

Londres, 25. 17. — La tragedia del Almirante Darlan no será profundamente sentida en ninguna parte, ya que era hombre que tenía pocos amigos y muchos enemigos.

Los ingleses no olvidarán jamás que después del armisticio franco-alemán, Darlan entregó a los alemanes gran parte de las instrucciones secretas que se le había dado en la época en que luchaban juntas las flotas inglesa y francesa.

Este comentario del corresponsal diplomático de la agencia Reuter refleja el modo de como en los círculos políticos juzgan el atentado contra Darlan.

Por otra parte en el comentario del citado corresponsal se afirma que el atentado

Llegada de S. E. el Alto Comisario

El Excmo. Sr. General Orgaz llegó el día 24 en avión procedente de Madrid. Fue acompañado por el Exce-lentísimo señor Secretario General, Delegados y autoridades.

Darlan empezó a desplegar considerable actividad política después de la guerra mundial. Fue jefe de gabinete de diferentes ministros de Marina y en varias ocasiones representó a Francia en las conferencias de Londres y Ginebra, en calidad de perito naval. En enero de 1937 fue nombrado jefe del Estado Mayor de la Armada. Últimamente ha desempeñado diversos ministerios y era una de las personas de confianza del Mariscal Petain, antes de su traición. — EFEE.

HOY SE CELEBRARAN LOS FUNERALES POR DARLAN

Argel, 25. 24. — Los funerales de Darlan se celebrarán mañana, sábado, a las nueve de la mañana, en la Catedral. Esta tarde numerosas personas desfilaron ante el cadáver expuesto en el edificio del Gobierno.

El féretro estaba cubierto con la bandera francesa y se hallaba colocado en un catafalco al que daban guardia oficiales del Ejército y la Marina de guerra y mercante y representantes de la sección indígena del gobierno general. — EFEE.

A POLO

Hoy en sesión continua desde las 5. Formidable estreno.

Al son de la marimba

por Fernando Sofer. Otro éxito de Rey Soria Films

Nuestro próximo gran estreno EL ARCA DE ORO en español.

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. — Día 26 de Diciembre de 1942. Van 360 días y faltan 5. El sol sale a las 7'37 y pónese a las 16'55. La luna sale a las 20'37 y pónese a las 9'59. Cuarto menguante el día 30.

SANTORAL DEL DIA. — Santos Esteban, protomártir, Marino y Dionisio, mrs.; Zósimo, papa; Arquelao y Zenón, obs.; y Teodoro, cf.

SAN ESTEBAN, PROTOMARTIR. — Estaba todavía la Iglesia en su cuna, cuando Esteban, señalado ya por sus virtudes, recibió de los apóstoles misión de organizar las comidas destinadas a los pobres.

Esteban, dirigiéndose a sus jefes, diceles que al sacrificar a Cristo se habían mostrado dignos hijos de sus mayores, asesinos de los enviados de Dios. El Santo Diácono levanta entonces los ojos al cielo y dice: "Veo al Hijo del Hombre de pie a la diestra de Dios". Hermoso testimonio de la divinidad de ese Niño que veneramos en el pesebre. Al oír aquello "se precipitaron todos a una sobre Esteban, y le apedrearon", mientras que él de rodillas, entregaba su santísima alma a Jesús (Ep.), y perdonaba a sus verdugos.

Siendo Esteban el primer mártir de Cristo, justo parece también que se presente el primero en el glorioso cortejo de los Santos que rodean la cuna del Salvador.

A imitación suya, procuremos amar de veras a los que nos hubieran causado algún mal (Or.), y estemos dispuestos, como él, a devolver a Jesús recién nacido, hostia por hostia y vida por vida.

MISA PARA HOY. — San Esteban, protomártir; segunda y tercera ors. secs. y novena de la Natividad y por la paz. Credo. Prefacio y Comunicantes de Navidad. Indulgencia de la Bula.

MISA PARA MAÑANA. — San Juan, apóstol y evangelista; segunda y tercera ors. secs. y novena de la Natividad y por la paz. Credo. Prefacio y Comunicantes de Navidad. Indulgencia de la Bula.

HOSPITAL MILITAR DE CEUTA

ANUNCIO

Para proveer una plaza de electricista de esta Dependencia con sueldo diario de 13'00 pesetas, se anuncia a concurso en las condiciones que se encuentran de manifiesto en esta Administración.

Ceuta, 23 de diciembre de 1943.

El Administrador Firmado: Angel Vidal Garcia

Los actos del día 24 en Ceuta

EN EL MERCADO DE ABASTOS

Como oportunamente hemos anunciado, el día 24 se celebró el reparto de bolsas, cuyo importe en metálico fue donado por S. E. el Alto Comisario y que organizó el Ayuntamiento de Ceuta.

Se repartieron mil bolsas, conteniendo siete artículos diferentes, más 2 kgs. de patatas, medio kilo de carne de cerdo, un kilo de pan, medio litro de aceite y un kilo de naranjas.

Las bolsas llevaban la siguiente inscripción: "Donativo de Su Excelencia el Alto Comisario, prueba de la caridad de su corazón para los menesterosos de Ceuta. NOCHEBUENA 1942".

Las bolsas que les correspondieron a familias musulmanas, en lugar de la carne de cerdo, llevaban su equivalencia en otros artículos.

Está siendo muy elogiada la conducta del Ayuntamiento pues por la gran cantidad de artículos suministrados, las bolsas tenían un valor muy superior al de 20 pesetas que se les asignó.

Al acto del reparto asistieron el Ilmo. señor Alcalde y los concejales municipales, además de numeroso público.

EN EL HOGAR DE FALANGE

Con asistencia del general Alcubillas, en representación del general jefe del IX Cuerpo de Ejército, alcalde, Sr. Vidal Fernández, coronel Loigorry, jerarquías del Movimiento, y otras autoridades se celebró el día 24 en el Hogar de Falange, el acto de la inauguración del Belén instalado por el Frente de Juventudes.

Bendijo el Nacimiento el canónigo señor García Cruzado, interpretando acto seguido los coros del Frente de Juventudes varias villancicos que fueron unánimemente alabados por los asistentes al acto, por su belleza y acorde. Se registró la nota simpática de estar entre el coro femenino la hija del general Alcubillas, señorita Rita.

El general elogió el Belén y felicitó a sus constructores.

Acto seguido se procedió a la entrega de canastillas por las divulgadoras del departamento de Sanidad de la Sección Femenina, a las madres menesterosas, acto que revistió gran solemnidad y emoción. En total se repartieron 43 canastillas, y el resto...

ANUNCIOS BREVES

RUIZ. Muebles. Sección de Inj. y económicos. Falange Española 118. (Junto a Maestranza). Teléfono 604.

COMPRO máquina escribir. Teléfono 342.

COMPRARIA máquina de escribir carro grande en buen estado. Razón: Calle Calvo Sotelo. 26. Almacén de Tabacos.

CABLES acero industriales entregas rápidas. Escribir "5292". Anuncios Macho-Set.

PERDIDA de una cartera con documentos de interés a nombre de José Zafra Silva. Se gratificará su devolución en la Base de Hidros. Ceuta.

to, hasta el número de 60, serán repartidas el próximo día 6.

Terminado el reparto se despidió el general de las autoridades y jerarquías mostrándose encantado de los emotivos actos celebrados.

EN LA IGLESIA DE AFRICA

En la Asociación de San Vicente de Paul, se entregaron 24 bolsas para los afiliados pobres. Estas bolsas estaban organizadas por raciones, entregándose mayor o menor cantidad de viveres, según familia de cada menesteroso.

EN LOS SINDICATOS

En los Sindicatos se procedió a la entrega del importe del racionamiento extraordinario a los obreros parados inscritos en la Oficina de Estadística y Colocación. Se hicieron 350 donativos, de 15 pesetas cada uno, tomándose nota de los obreros con hijos menores de 13 años, para en los próximos Reyes tenerlos en cuenta para el reparto de juguetes.

LA MISA DEL GALLO

La misa del Gallo de este año ha sido un acontecimiento apoteósico, dada la gran cantidad de fieles que abarrotaron las iglesias, teniendo que quedarse muchos de ellos a la entrada.

En la Iglesia de San Francisco, la misa fue cantada por los coros de la Sección Femenina y de las Juventudes de Acción Católica.

EN LA EMISORA

Por los micrófonos de Radio Ceuta, los coros del Frente de Juventudes interpretaron infinidad de villancicos, a cual más bonito. Hizo uso de la palabra el Delegado local de Educación Popular, señor Aguila Collan-

tas, quien con palabras exaltadas y vibrantes puso de manifiesto la importancia del día que se festejaba.

EN LA CALLE

La pasada Nochebuena fue extraordinaria la animación por las calles, animación que no decayó hasta bien entrada la noche. Los ruidos clásicos de la noche, como el pandero y la zambomba, turbaron el sueño de los vecinos dormidos, pues no cesaron en toda la noche. Hay que registrar que pese a la aglomeración y la alegría de la festividad, no ocurrió ni un solo incidente desagradable, no interviniendo las fuerzas de la autoridad por ningún motivo.

"AUXILIO SOCIAL"

Con motivo de la festividad de ayer, en todos los comedores infantiles y cocinas de hermandad, se dieron comidas extraordinarias, en las que no faltó la ración del típico turron.

En el Hogar de Nuestra Señora de Africa, se celebró la Misa del Gallo, que fue cantada con toda solemnidad, oficiando el Padre Capellán de la Institución, don Filomeno García Arrazola y asistiendo a la misma el Delegado y jerarquías de la Obra y todos los acogidos en aquel centro.

Después de la Adoración del Niño Jesús y de cantarse preciosos villancicos, se les sirvió a los acogidos un espléndido chocolate, con dulces, roscos, turrone y licores.

Terminado pasaron al salón donde ha sido instalado el Nacimiento, ante el que cantaron los niños y ancianos allí acogidos hasta bien entrada la madrugada.

Ayer en dicho Hogar tuvieron comidas extraordinarias, con vino, turrone, frutas y licores.

ANUNCIO

NECESITANDO un Cuerpo de este Territorio el menaje de cocina y equipo de ganado que se detalla a continuación, se abre a concurso para que los industriales que lo deseen dirijan sus proposiciones en sobre cerrado hasta las doce horas del día 15 de Enero próximo al Comandante Mayor del Cuerpo origen del anuncio, de cuya residencia informará la Comandancia Militar de Larache. El importe del presente anuncio será satisfecho a prorrato entre los adjudicatarios. Larache 22 de Diciembre de 1942.

EFFECTOS QUE SE CITAN

- Bruzas ... 500
Cinchuelos ... 280
Almohazas... 100
Luas de esparto ... 500
Ollas cañoneras de 30 plazas ... 2
Paelleras de 30 plazas ... 2
Paelleras de 12 plazas ... 30
Sartenes tamaño medio... 12
Sartenes tamaño grande... 6
Cuchillos de cocina ... 20
Hachas para partir leña... 20
Molinillos de café... 12
Ollas cañoneras de 25 plazas ... 4
Paelleras de 25 plazas... 4
Cazos de 4 plazas... 6

Anuncie en el EL FARO



PROGRAMA PARA HOY.

El frente de los suspiros

Creación de Alfredo Mayo, Pastora Peña, Antoñita Colomé, Fernando F. de Córdoba, Manuel Arbo y otros. (Siempre un buen programa en su cine preferido).

El Japón

ocupa un lugar primerísimo en la industria pesquera

Amsterdam, 25. — Conocida es la importancia que ocupa el pescado en la cocina japonesa, hasta el punto que el número de platos a base de pescado supera con mucho al de los hechos con carne. Ello se explica por el hecho de que ningún país del mundo tenga bien desarrollada la pesca como en el Japón.

Las costas del Japón con sus 15.115 kms. de extensión se adaptan excelentemente a las necesidades de esta industria, mientras que, de otra parte, tanto el clima como las corrientes marinas le favorecen en extremo. Una cuarta parte de la pesca recogida en el mundo entero lo es por el Japón. Mientras que entre Inglaterra y los Estados Unidos se recogen al año un millón de toneladas de pescado aproximadamente, la pesca japonesa alcanza la respetable suma de 3.6 millones, sin contar la correspondiente a Sachalin ni a Corea.

También la pesca de agua dulce alcanza proporciones considerables en el Japón. Carpas, por ejemplo, se pescan incluso en los torrentes y su valor anual se eleva a unos 660.000 yns. La carpa es para los japoneses desde hace milenios símbolo de fortuna y de valor. — EFE.

TRABAJOS TIPOGRAFICOS EN Editorial Marruecos TETUAN

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS
Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 26 Tel.403

Cafiaspirina
Al asociarse la conocida acción terapéutica de la Aspirina con los efectos estimulantes de la cafeína, se ha conseguido un medicamento que elimina toda clase de dolores reanimando al propio tiempo las energías vitales.
Consulte con su médico

TETUAN

Pascua de Navidad

El jueves a las 9 de la mañana se distribuyeron en el edificio de la Junta de Servicios Municipales bolsas de comestibles que alcanzaron a seiscientas familias necesitadas. Las bolsas contenían las raciones correspondientes al número de familiares beneficiados. El acto fué presidido por el Ilmo. señor Interventor local y autoridades.

EN LOS COMEDORES DE AUXILIO SOCIAL

Terminada la comida del mediodía del jueves tuvo lugar en este edificio una distribución de prendas a todos los niños acogidos a los mismos, Guardería Infantil y Hogar. Cada beneficiado recibió un jersey, pantalón y alpargatas, recibiendo los niños vestidos y calzados. Asistieron las jerarquías territoriales.

EN LA SECCIÓN FEMENINA

Presidiendo las jerarquías se celebró a las 6 de la tarde en la Delegación Territorial de la Sección Femenina la entrega de canastillas a los recién nacidos o próximos a nacer. Se trata de magníficas confecciones debidas a las camaradas de esta Organización que con su incansable celo ponen en práctica los postulados de la Falange llevando la alegría y el bienestar a los hogares humildes.

Los actos del viernes

Diversas camaradas de esta Sección con sus jerarquías y Delegada se trasladaron a la

cárcel europea siendo portadoras de ropas, dulces y tabaco para los reclusos. Fueron recibidas por el director y personal de servicio de este establecimiento en el que en este día de la Natividad llegó también el recuerdo y el consuelo de las camaradas de Falange.

En un pequeño escenario, preparado al efecto, el coro de Productores de Educación y Descanso, acompañado por la rondalla del mismo, entonó unos villancicos, procediendo seguidamente al reparto de los obsequios que fueron profundamente agradecidos por los exiliados.

En el Hospital Civil

Terminado el acto en la cárcel, se trasladaron casi todos los visitantes al Hospital Civil con objeto de dedicar un obsequio a los enfermos y convalecientes de este establecimiento benéfico.

El Director del Hospital, médicos y personal de enfermeros recibieron a la comisión de la Sección Femenina que visitó todas las salas distribuyendo ropas y dulces, así como tabaco en la de hombres, dirigiendo a todas alentadoras palabras de consuelo.

En este acto que resultó de gran emotividad, actuó igualmente el coro de Educación y Descanso con su rondalla que alegró por un rato a los pacientes con sus incomparables villancicos.

En los comedores

Presidiendo las autoridades y Delegado territorial de Auxilio Social con otras jerar-

quías se ofreció a los niños acogidos comidas extraordinarias, al medio día y por la noche.

La Pascua del Aid el Quebir

El jueves y como uno de los últimos actos de la pascua musulmana se celebró la comida a estilo del país con que S. E. el Alto Comisario obsequió a las autoridades musulmanas de la capital y a los bajos y caides que con motivo de la ceremonia de la Hedía llegaron de las ciudades y cabiías de la Zona del Protectorado. Asistieron las autoridades delegadas, interventores y militares de esta plaza y los interventores de las regiones que acompañaron a las citadas comisiones musulmanas.

En el Monumental Cinema y a partir de las cuatro de la tarde, hubo, en honor de los niños de las escuelas marroquíes, sesiones gratuitas de cine, así como también se celebraron en el Teatro Nacional de la calle Luneta. Ambos teatros se encontraron concurridísimos reinando la mayor alegría entre los pequeños marroquíes.

Anunciese en EL FARO

CONSIGA UN BUEN EMPLEO

bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pídanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones.

ATECO - APARTADO 1043 - MADRID

Lo que leemos

TAMBIEN EL TIEMPO TRAJA EN CONTRA NUESTRA

(Artículo publicado en "News Chronicle", de Londres).

"Según ha indicado el general Dietmar, portavoz militar del Alto Mando alemán, en una reciente emisión, el tiempo se ha puesto en Libia de parte de las potencias del Eje.

El terreno empantanado, ha relegado a la persecución británica a la carretera costera, lo que ha permitido que algunas fuerzas alemanas, proporcionalmente débiles, llevaran a cabo numerosas acciones de retaguardia llenas de éxito.

Al Norte de la región tunecina, las formaciones avanzadas del primer ejército del general Anderson, también han sido detenidas, siendo por el momento, la aviación, los elementos blindados y la artillería los factores decisivos en este frente.

En lo que al aire y a los carros blindados se refiere, el general Nehving tiene suerte. La posesión de los dos únicos aeródromos bien equipados del Norte de la región tunecina—

el de Sidi Ahmed, en Bizerta, y el de Aouina, en Túnez— asegura al enemigo el apoyo de aviones de combate, sin el que no puede esperarse que ningún ejército moderno despliegue ampliamente su potencialidad ofensiva.

El aeródromo aliado de importancia más cercano, desde el que puede operarse, es el de Dezurville, en Bone, en la costa argelina, a 120 millas de Occidente de Bizerta, a cuya distancia no pueden ser debidamente protegidas por la aviación de combate contra las tropas aliadas que se encuentran en el sector de Mateur-Djedeyda-Teburba, que tiene forma de herradura.

Parece que las dificultades que experimentan los aliados para proporcionarse aviones de combate, en puntos donde su radio de acción sea efectivo son susceptibles de detener durante varias semanas las operaciones en gran escala.

En tanto se realice esta tarea, habrá que aumentar mucho la oficialidad de tierra, así como las fuerzas territoriales, de todas las armas, que también habrán de ser reforzadas, cuya imprescindible labor de organización será efectuadas rápidamente.

Todos estos hechos, desde luego, representan otros tantos contratiempos".

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

APOLO Hoy el estreno más sensacional de la temporada

REY SORIA FILMS PRESENTA

Al son de la Marimba

"La película de la suerte".

"Graciosa como ninguna"

"Se morirá de risa con solo recordarla"

No deje de verla; desde hoy se proyecta todos los días en **APOLO**

Nuestro próximo estreno será la grandiosa película musical

El Arca de Oro El Arca de Oro

Un film de riguroso estreno en esta. Una película perfectamente hablada en español

Una película musical de las que hace mucho tiempo que no vemos.

ALGO GRANDIOSO Y DEFINITIVO

Y es que los grandes éxitos de la cinematografía los verá siempre en

APOLO

EL MALAGA, PREPARADO

Ante su trascendental encuentro de mañana en Alicante, los jugadores malagueños han estado recluidos en un hotel de Málaga, desde donde partieron para la capital levantina ayer viernes.

La alineación no está aún decidida, pero de los jugadores recluidos puede deducirse. Son estos:

Pastor y Mendaro; Arana y Montoro; Junco, Virgós y Salazar; Tomasin, Domenech, Aromá, Arza, Peralta y Pírrita.

A fin de presenciar este encuentro, la Obra Sindical "Educación" ha organizado un viaje a Alicante. La salida será desde Málaga a las 11'45 del viernes, pernoctando en Granada y llegando a Alicante el sábado a las 20 horas. Se han inscrito numerosos aficionados, los cuales—además de presenciar un gran encuentro—podrán animar a su equipo en este su tan decisivo encuentro.

Los 115 años de la bicicleta

Berlin, 25. — En estos días van a cumplirse 125 años de la fecha en que el inspector forestal alemán Karl Friedrich Drais inventó el vehículo de dos ruedas que iba a recibir el nombre de "draisina". Se trataba, en verdad, de una bicicleta aún muy rudimentaria, ya que el movimiento era transmitido por la presión de los pies sobre el terreno, en forma semejante y como hoy todavía lo hacen los niños con el patinete; la "draisina" puede considerarse, sin embargo, como el prototipo de la bicicleta moderna con transmisión por cadena y pedales.

Más de 50 años hubieron de transcurrir, no obstante, antes de que la "draisina" experimentase mejoras esenciales. Las principales de éstas fueron la aplicación de los pedales a la rueda delantera, que se convirtió de esta manera en rueda motriz, el desarrollo creciente de la rueda anterior como consecuencia directa de la primera aplicación y, por fin, la gran reforma, la aplicación de la transmisión a la rueda posterior, que creó el tipo de bicicleta todavía en boga actualmente. Para tener, no obstante, una idea de la evolución experimentada por este popular y económico medio de transporte bastará aludir al hecho de que sólo en Alemania existen hoy unas 20.000.000 de bicicletas.

En algunos otros países como Holanda, Bélgica y Dinamarca, la bicicleta es el vehículo que domina el tráfico de las carreteras, independientemente de la situación actual en que las restricciones al consumo de gasolina han dado nuevo auge al "caballo de acero".—EFE.

información del Campo de Gibraltar

CHISPAZOS DEL GORDO DE NAVIDAD

Algeciras, 24. Hasta aquí ha llegado la ola de las suertes provocadas por el "peñón" lanzado en Granada. El 9.030, número premiado con la aproximación, se ha dejado de venir con dos vigésimos, que había adquirido el propietario del Hotel Terminus, don Jacinto Madrid y que en pequeñas participaciones repartió entre toda la dependencia del hotel, dando también parte al huésped del mismo de bastante tiempo, teniente coronel de la Guardia Civil. El vigésimo fue adquirido por una hija del señor Madrid que estudia en Granada. En los primeros momentos se creyó que era el gordo el que había caído, pero luego después se averiguó lo cierto y, aunque la emoción bajó algunos puntos el regocijo fue grande ya que "hay para los gabillos de pascua".

NUEVA DIRECTIVA

Algeciras, 24. — Ha sido elegida nueva junta directiva del Casino de Algeciras, siendo constituida por los siguientes señores: presidente, don José Sotomayor Patiño, coronel de Artillería; vicepresidente, don Miguel Cardona Julián, general de Ingenieros; tesorero, don Francisco Medina; secretario, don Francisco Enríquez; Bibliotecario, don Juan Ojeda; vocales, don Rafael Sánchez, don Epifanio Barragán, don José Rivera y don Enrique Morón. Nuestro deseo es que tengan grandes aciertos en su gestión.

LA MISA DEL GALLO, EN ALGECIRAS

En todas las iglesias se celebró la tradicional Misa con el templo completamente abarrotado de fieles y las comuniones dadas se cuentan por centenares. Los Colegios de Religiosos y Asilos, también celebraron el acto religioso y estuvieron igualmente concurridos. Ya de madrugada aun continuaba la animación oyéndose el continuo sonar de los panderos y clásicas zambombas junto con los villancicos.

CENA DE NOCHEBUENA

Algeciras, 25. — 3 tarde. — Tras la Misa del Gallo celebrada en la Iglesia Central de Nuestra Señora de la Palma, patrona de Algeciras, en el salón de actos del Excelentísimo Ayuntamiento, fue servida una cena a 25 niños pobres. El menú fue el siguiente: pescado frito, carne mechada, huevos, naranjas y dulces. A continuación fue entregado a los chicos el equipo interior y exterior completo, que ya señalamos.

El succulento menú, fue servido por el Alcalde don José Gázquez Morales, el Párroco S. S. y director del Instituto de Enseñanza Media don Andrés Yun Encinas y el Jefe Local del Movimiento camaráda Ángel Silva Cernuda, ayudados por otros señores y señoras.

DESASTROSA TRAVESIA

Algeciras, 25. — 3 tarde. — El correo de Ceuta, de ayer debido a un temporal de fondo terrible, tuvo una desastrosa travesía. Dos pasajeros sufrieron contusiones a causa de los bandazos del buque y algunas maletas también cayeron al agua. Otros rodaron por la cubierta. Gracias a la pericia del Capitán de la nave no ocurrió una tragedia. Ayer tarde el buque a pesar de todos estos percances hizo su viaje de regreso a Ceuta.

DE SOCIEDAD

Se encuentra enferma de algún cuidado por una afección a la vista la señora doña María Gutiérrez, viuda de Roca, madre de nuestro buen amigo don Rogelio Roca. Desearnos un pronto alivio.

Se encuentra en cama, el concejal de este Ayuntamiento don Juan Pérez Arrieta. Esperamos saludarle pronto, completamente restablecido.

R. Montilla

De la Línea de la Concepción

NOTICIAS VARIAS

En la casa de los señores de Serrano, que habitan en la plaza de Farfina, y por el sobrino de los citados señores, niño Angelito Mesa Serrano, ha sido instalado con todo detalle, un artístico Belén nacimiento del Niño de Dios, que está siendo visitado por numerosas personas que hacen los mayores elogios de la mencionada obra artística. Este pequeño todos los años hace la misma instalación y para ello tiene el mayor cuidado y gusto.

El pasado día 21 del actual, fué conducida a su última morada el cadáver de doña María Josefa de Vargas Toscano, viuda de Clavero. La conducción del cadáver al cementerio católico, constituyó una gran manifestación de duelo representada por todas las clases sociales. Nuestro sentido pésame a su desconsolado hijo don Francisco y demás familiares por pérdida tan irreparable.

Procedente de Tetuán (Marrocos) llegaron a esta para pasar unos días con sus tíos carnales las señoras Mercedes y Carmelina Aguilar N'ebia.

Fierro.

Una cosa

En cada país hay diferentes modos de proclamar o anunciar al sucesor del soberano. En Túnez la costumbre tradicional consiste en que el príncipal reinante envía al barbero de la corte a casa de la persona designada por él como sucesor, para notificarle que puede gastar barba. Noticia que equivale a que se le ha elegido como presunto heredero.

La razón de tan curioso costumbre es que en Túnez el tener pelos en la cara es privilegio de la soberanía.

Hace pocas semanas el nuevo bey envió a su peluquero a casa de un amigo, pero coincidiendo este viaje con un bombardeo de los anglosajones, el figaro tuvo que volver a Palacio y efectuar su visita en un coche blindado.

CUENTO DE NAVIDAD

El milagro del Nacimiento

Visperas de Navidad. Prólogo de panderetas, zambombas y montaje de "Nacimientos".

—Mamá, este año tendremos también el "nacimiento" ¿verdad? Y compraremos figuritas y también el Niño Jesús, que lo he visto en la tienda y es muy bonito; ¿verdad que lo compraremos?

Y entonces la madre, tranquilizando pueriles temores, habló a aquellas infantinas: —Si hijitas, sí. Así, pues, sed buenas y papá os comprará lo que falte.

Y alegres e ilusionadas, forjaron lindas quimeras, ante el nuevo acontecimiento que se acercaba.

Solamente el chiquitín era ajeno a todo aquello; allá en su muellacuna, braceaba satisfecho mostrando al aire el sonrojo de sus carnes regordatas.

Con qué primor ayudaron a la madre a formar el "nacimiento" y distribuir las figuritas, que aunque de anacrónico vestir, formaban un conjunto alegre, lleno de vida e ilusión.

El padre traía golosinas, comida y panderetas; unas panderetas chiquitinas de alegre y cascabelero sonido. Y ella todo lo preparó para festejar aquella noche el nacimiento del Niño Dios...

Más ¡ay! que un caso adverso se opone a las ilusiones de aquella familia. El chiquitín de sonrosadas carnes, enferma. Llámame al médico, diagnóstica difteria. Sueros. De nada sirve el esfuerzo. El niño se asfixia, el mal avanza.

Y llega la noche. Las niñas tristes, se acueñtan y sollozan. Lloran ya que no comprenden cómo enferma el hermanito, precisamente aquella noche en que iban a cantarle sus amores al Salvador.

Allá, la madre, queda en el cuarto con su enfermo que empeora. El médico dispone la operación; la enfermera, solícita, ultima preparativos.

El padre acuesta a las pequeñas.

Y allí en sus camitas, quedadas las tristes niñas arrodilladas cara a la imagen del Redentor que las sonríe.

Pronto serán las doce. La madre empujada suavemente por el marido, déjase llevar a habitación, y atormentada y llorosa arrodíllase ante la imagen de la morena Virgen y ora, ora largo rato.

Ya el médico va a comenzar la operación, cuando algo sombrío ocurre. La madre también lo presiente y como loca penetra en la habitación; más lo sobrenatural del hecho la contiene en la puerta. Doctor y enfermera permanecen absortos en un rincón.

Y allí en la camita del enfermo una luz cegadora y sonoros armoniosos de instrumentos invisibles. El "Nacimiento" cobra vida, y aquel pequeño Dios, ayudado de su amada Madre, comienza a caminar hacia el enfermo chiquitín. Y en llegando a su lado, le ofrece una de aquellas panderetas minúsculas, y acompañado de coros de pastores y serafines pónese a cantar. Y el enfermito, que próximo estuvo a la muerte, comienza entonces a reír y se le ve rebullir alegre en su camita, manejando con sus torpes manos la riente y bulliciosa pandereta. El milagro está hecho. Las doce campanadas dejanse oír y al poco rato todo queda en silencio. Aquella madre estrecha junto a su pecho al hijo de sus entrañas, que otro Hijo Divino acaba de entregarle sano para su dicha.

Ella llora de alegría, y emocionada da las gracias al Salvador que, en su cuneta de paja, pobre y divina, mirala sonriente.

Las niñas ponerse a tañer sus instrumentos, el padre festeja el milagro. Vuelve la alegría al hogar.

Y en la fría calle grupos de personas pasan cantando: Suenen las zambombas suenen los panderos porque ya ha nacido el Rey de los Cielos.

(Ego).

El largo viaje de una ballena moribunda

Oslo, 25. — Una ballena gigantesca de la especie "Siboldi", que detenta el record del tamaño entre todos los animales vivientes, ha sido encontrada muerta en un fiord de Noruega. Como prueba el arpón clavado en su costado, la ballena había sido herida en las cercanías del Archipiélago Francisco José. Herida y todo, la ballena ha realizado, pues, un viaje de cerca de dos mil millas marinas.

El cetáceo, medía una longitud de 32 metros y en su cuerpo hubiera cabido cómodamente un elefante. — EFE.

PATRONOS!

Si tenéis permanentemente más de diez trabajadores, la ley os impone el pago directo del Subsidio Familiar a vuestros productores. Procurad cumplimentar estos preceptos en lo que queda del presente año.

En las Delegaciones de la Caja Nacional de Subsidios Familiares os informarán.

Jacinto Gabizón

MEDICO

Enfermedades de la piel y venéreas

Consulta Jáudenes 27 de 12 a 2. Teléfono 285



...pero principalmente la de que PROFIDEN es una crema dental estudiada y elaborada científicamente. CREMA DENTAL CIENTIFICA PROFIDEN

De la solemne ceremonia en el palacio del Mexuar

(Viene de la primera)

da en la Historia, a oía el mundo y lo llena de sangre y de lágrimas, constituye para mí una satisfacción inmensa poder hablar de obras de progreso y de civilización y saber que nuestro pueblo puede celebrar hoy, bajo vuestro glorioso gobierno y la tutela generosa de España, en la tranquilidad de la paz, la Pascua más importante del Islám.

Os repito, Alteza, en nombre de S. E. el Generalísimo, del Gobierno español, del Ejército y de la Administración de esta Zona, nuestros fervientes votos por vuestra felicidad, la de vuestro Gobierno y la de vuestro pueblo.

S. A. contestó con las siguientes frases:

Excelentísimo Señor:
Es grande la alegría que me causa el recibir en este día feliz y otros pronunciar frases que meuevan a gozo y satisfacción. Es este un acto que confirma, lo que no dudábamos, el extraordinario interés de vuestra amada Nación a cuya cabeza está S. E. el Caudillo victorioso, Generalísimo Franco, gracias a cuya pericia y gran inteligencia nos es permitido a todos vivir, en medio de las difíciles circunstancias actuales en que se debaten tumultuosamente las olas del espanto y de la lucha cuyo fuego se ha propagado a todas las regiones y continentes, disfrutando de plena tranquilidad y completa paz. Lo que hace que sigamos con ojos entendidos y admirativos la acertada ruta emprendida por S. E.

Excelentísimo Señor:
No olvidamos vuestras mercedes, ni los consejos y orientaciones que prodigáis en aras de un mayor progreso de esta zona con el fin de llevarla rápidamente al pináculo del bienestar y de la felicidad. Entre estas obras, la más importante y la más estimada por los espíritus encendidos en aspiraciones elevadas, está vuestro tesón en sembrar la semilla de la cultura en este país marroquí y allanar los caminos que tienden a inculcar en el corazón de sus hijos un ansia de acudir a las fuentes de la Enseñanza sólida y provechosa.

De esta actuación vuestra no hay prueba más concluyente que el magno esfuerzo realizado por V. E. para hacer realidad esa gran Institución Cultural cuya inauguración celebramos en el gran día en que se patentizó la colaboración Hispano-Marroquí en la mejor de sus formas. Con esta labor, Excmo. señor Ibrahím para vos, en nuestro corazón, el más fuerte cariño.

Excelentísimo Señor:
La felicitación vuestra presentada con motivo de esta Pascua Mayor, en nombre de S. E. el Caudillo, de los miembros de vuestro querida persona y funcionarios civiles y militares de vuestra activa administración ha sido recibida por Nos con consideración y agrado y os rogamos elevéis a S. E. el Caudillo la expresión de nuestro agradecimiento por sus efectivos sentimientos por sus generosidad con los musulma-

nes menesterosos en todas sus festividades y Pascua; esta munificencia quedará consignada en la página de sus mejores acciones. Asimismo expresamos a V. E. nuestro reconocimiento por vuestra felicitación personal y la que los funcionarios de la Administración, a la par que os deseamos mucha dicha en las presentes Pascuas en las que se celebra el nacimiento de vuestro Señor Jesucristo, — que Dios bendiga — y pedimos a Dios que haga esta Pascua feliz y que en ella pose sobre sus siervos una mirada clemente y misericordiosa, pues El, ensalzado sea, todo lo puede.

Ambos discursos fueron interpretados por el jefe de la Cancillería del Majzen, señor Aragón.

Terminada la felicitación regresó S. E. con su séquito a la Alta Comisaría en cuya puerta presenció el desfile de la fuerza que le rindió honores.

Fueron entregados los Dahir y Decretos visiriales siguientes:

Dahir, nombrando caid de la kabilia del Ajmas Alto, a Si Mohammed Ben Ahmed Aguedian (El Mel-I).

Dahir, nombrando caid de la kabilia de Sumata, a Si Mohammed Ben Bohammed (El Chauni).

Dahir, nombrando caid de la kabilia de Beni Sddat, a Si Mohammed Ben Haddu Ben Si DaDi.

Dahir, nombrando caid de la kabilia de Ketama, a Si Abdeseiam Ben Mohammed (Tut).

Dahir, nombrando caid de la kabilia de Uadrás, a Si Mohammed Ben Mohammed Hadduch.

Dahir, nombrando caid de la kabilia de Beni Bufrah, a Si Abdeseiam Ben el-Hach Mohand.

Dahir, nombrando caid de las kabilas de Beni Hasan y Beni Lait, a Si Ahmed Ben Mohammed Ben Said (Ben Said).

Quedaron constituidas las Comisiones del Consejo Nacional

(Viene de la primera)

Ruiz Garcia, José Monasterio Miguel Guitarte Garay, Carlos Ituarte, Manuel Halcón Villalón, Julio Salvador Díaz, Román Romojaro Sánchez, Joaquín Mirante González, Francisco Bastarrache y Díaz de Buñes, Fernando Coca de la Piñeira, Diego Salas Pombo, Rafael Arias de Velasco, Fray Justo Pérez de Urbel, Modesto Griera Morente, Carlos María Rodríguez Valcárcel, Eduardo Alvarez Arteria, Luis Serrano de Pablo.

La de Servicios de F. E. T. y de las JONS estará integrada por los miembros consejeros: Agustín Aznar, Pedro Fernández Valladares, José Moscardó Itart, Tomás Gistau Mazantini, Jorge Llovera Poquet, David Jato Miranda, Francisco Rodríguez Martínez, Rosalindo de Toledo Romani, José Finat y Escrido Robles, Gregorio Sánchez Puerta de la Piedra, Rafael García Sán-

chez, Jesús Muro Sevilla, Julio Muñoz Aguilár, Juan Manuel Fanjul Sedeño, Marcino Ullbarri Egilaz, José Lorente Sanz, Adolfo de Hoyos Sánchez, Adolfo del Rincón Arellano, Juan Silva Mergellina, Miguel Rodrigo Martín Aniceto Ruiz Castillejo, Antonio Pagoaga, Antonio Mar Doraí.

La de Obras Sociales la compondrán: Juan Granell Pascual, Pedro González Bueno, Eduardo Aunós Pérez, Manuel Martínez de Tena, Camilo Alonso Vega, Mariano Río Arévalo, Pedro Muguruza Otaño, Alfonso Lafuente Chaos, Joaquín Bernaí Vargas, Miguel Mateu Pía, Emilio Lemo de Espinosa, Rodrigo Vavar Telez, José María Fontan Tarrst, Gumersindo García Fernando, Federico Mayo Gayarra, Amadeo Marco Ilinceta, Daniel Arraiza Goñi, Tomás Borda Fiaquer, José María Oizabaí Zaídumbique.

La de Educación Popular la formarán: Rafael Sánchez Mazas, Jesús Rubio García Mena, Juan Aparicio López, Manuel Torres López, Luis Solans Lavadas, José María Alfaro Polanco, Julián Pemartín Sanjuán, Juan José Pradera Ortega, Luis Gutiérrez Santamaría, Antonio Tovar Morente, Pedro Lain Entralgo, Alfonso García Valcasas, Ernesto Giménez Caballero, Rafael García Valiño, Luis González Vicent, Fermín Sanz Orrio, Jesús Suenos Fernández, Francisco Saenz de Tjada y Oizabaí, Juan Yela Utrilla.

Lo dispongo en virtud del presente Decreto, dado en El Pardo a veintidós de diciembre de mil novecientos cuarenta y dos.

Francisco Franco.

Decreto visirial, nombrando Jaiifa del Caid del Ajmas Alto, a Sid el Hach Mohammed Ben Abdeseiam Acrakak.

Decreto visirial, nombrando Amin el Amiac de la Región del Rif, a Si Mohammed Ben Mohammed Abocoy.

Decreto visirial, nombrando Jaiifa del Bajá de Arcila, a Si Mohammed Ben Abdeseiam Yilali el Bani.

Decreto visirial, nombrando Jaiifa del Bajá de Tetuán, a Si Aliuch Ben Abdel-Iah Bufrahi.

Decreto visirial, nombrando Jaiifa del Caid del Nekor, a Si Mohammed Ben Amar

En el Volchov y en San Petersburgo fueron destruidos numerosos puestos de combate rusos

En otros sectores se rechazaron fuertes contraataques enemigos

Numerosos prisioneros norteamericanos se han hecho en Túnez

PARTE DE GUERRA ALEMAN
Berlín, 25. — Cuartel general del Führer:

En la región del Terek, fueron rechazados los repetidos ataques del enemigo.

Las posiciones de salida fueron destruidas en parte, por el fuego de artillería.

Durante la jornada de ayer nuestras heroicas tropas, apoyadas por la acción de nuevos destacamentos pasaron al contraataque en varios lugares de la región del Don.

En encarnizadas luchas se aniquilaron fuerzas motoriza-

das y tanquistas enemigas, que por los huecos del nuevo frente intentaban avanzar hacia nuestra retaguardia.

En el sector central del frente, fracasaron numerosos ataques enemigos emprendidos con escasas fuerzas.

Al sureste del lago Ilmen, fueron rechazados todos los ataques de los soviéticos, algunos de los cuales después de tenaces luchas.

El enemigo sufrió cuantiosas pérdidas y perdió quince tanques.

Nuestros grupos de penetra-

ción realizaron victoriosos golpes de mano en el Volchov y en Leningrado, destruyéndose cierto número de puestos de combate.

En Libia se reanudó la actividad local.

En Túnez fueron rechazados nuevos ataques enemigos haciéndose gran número de prisioneros norteamericanos.

Algunos aviones británicos arrojaron la Nochebuena varias bombas en la región de la Alemania occidental. — EFE.

EDITORIAL

Aguinaldos

Noticias que nos llegan desde todos los rincones de España, dan a conocer que la memoria el tradicional acostumbramiento, sinónimo de fe, del alma solemne, en que se conmemora el nacimiento del Niño Dios, se ha celebrado en todos los rincones con el máximo esplendor.

Ha habido, paz, sosiego y lumbre en todos los hogares, y la alegría y los cantos de Nochebuena han iluminado las casas españolas, de ese resplandor luminoso de nuestra fe.

Alegria, en todos los caminos de España, y mientras tanto, por deseo expreso de Su Excelencia el Generalísimo de todos los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, también nuestros mejores, los valientes camaradas que es estas horas crudas de invierno, luchan por Dios y por la Patria, por una Europa mejor, allá tan lejos, donde extendiendo la vista no puede verse más que el manto helado, sinónimo de tanta mañada, disfrutarán, dentro de las posibilidades de la guerra, tendrán lo necesario para que estos días tan hogareños, ellos que están tan alejados, gocen de la fiesta de Navidad.

Para ello, atravesando praderas y montañas, raudos, como una centella, va deslizando por los caminos de hierro el ferrocarril que lleva en sus entrañas el aguinaldo de nuestros bravos voluntarios, de nuestros queridos, inolvidables y dignos soldados, por los que siempre mostraremos nuestro orgullo, como españoles y como camaradas.

Las operaciones en el Norte de Africa

Se limitan a ligeros reconocimientos

PARTE DE GUERRA ITALIANO DEL DIA 25

Roma, 15. 17. — Parte de guerra italiano:

En Sirte, considerable actividad de las fuerzas de reconocimiento de ambos bandos.

Durante un ataque contra uno de nuestros aeródromos avanzados, dos cazas enemigos fueron derribados por la defensa del suelo.

En Túnez, fueron rechazados los contraataques enemigos emprendidos con el apoyo de la artillería. — EFE.

EL AGUINALDO PARA LOS HEROICOS VOLUNTARIOS

DE LA

División Azul

Suma anterior, 3.554'80.

Liteo Campos Martini, 5'00.

José Campos Caballero, 1'00.

Mercede Campos Caballero, 1'00.

Suma y sigue, 3.561'80.

Tintura "KOMOL" Tiñe las canas en 15 minutos

"Perfumería Vicente Martínez". Punteo Almina, número 6